

Save the Date!

Abschluss-Symposium der ersten Runde im Projekt
„Stärkung der Lehre durch Mathematikdidaktik“

1.7.2026

Thematische Schwerpunkte:

- **Einstellungen zur Mathematik** und der Mathematiklehre aus multiperspektiver Sicht
- Relevanz von und Einfluss auf **Möglichkeiten für die Lehre von Mathematik** an der Hochschule

Format:

- **Zwei Keynote-** sowie **drei Plenar-Vorträge** mit anschließender **Diskussion am runden Tisch durch internationale Expert:innen** im Feld der Mathematikdidaktik – insbesondere im Bereich der Mathematiklehre an der Hochschule
- Gelegenheit zum Austausch mit den Expert:innen und untereinander



Wir laden alle interessierten **Lehrenden**, insbesondere mathematikhaltiger Lehrveranstaltungen, herzlich ein!

Für Ihr leibliches Wohl ist gesorgt.

Save the Date!

Closing symposium for the first round of the project
„Strengthening Teaching through
Mathematics Education“

1.7.2026

Thematic Focus:

- **Attitudes towards mathematics** and mathematics teaching from a multiperspective view
- Relevance of and influence on **opportunities for teaching mathematics** at university

Format:

- **Two keynote speeches** and **three plenary lectures** followed by a **round table discussion with international experts** in the field of mathematics education – especially concerning teaching mathematics at university level
- Opportunity for exchange with the experts and among participants



We cordially invite all interested **instructors**, especially those teaching mathematics-related courses!

Refreshments and food will be provided.